
第１１６０回例会 ２００９年１２月２４日(木)(晴)

司 会 古谷スミ子副幹事

点 鐘 今井茂文会長

合 唱 「手に手つないで｣｢四つのテスト｣

ビジター紹介 中島賢治様(オブザーバー)

祝創業記念日 石尾君(１２／１０)

○ １２月２０日の家族親睦会及び新年会、親睦委員の皆

様、ありがとうございました。楽しい一日が過ごせま

した。

○ ガバナー事務所より

① ｢ロータリーの友｣アンケートへのご協力依頼

② 雑誌月間の卓話について(問い合わせ)

③ 国際ロータリー・ロータリー財団２０１１－１２年

度国際親善奨学生・２０１１－１３年度ロータリー

平和フェロー募集に伴うお願い

④ ２００８―０９年度 李東建国際ロータリー会長、

ジョナサンＢマジィアベロータリー財団管理委員長

より、ポリオ撲滅への財政的な貢献に感謝の意を表

し、感謝状が届きました。

⑤ 絵画同好会の展覧会及びＡＭＤA の｢幸福のチョコ

レート｣について

○ 竹石さんの休会届けについて

出席免除願いを受理する(２月末まで) →承認

○ 秦野市少年野球連盟 賀詞交歓会について

２０１０年１月１７日(日)１８：３０～「煉瓦亭」

大津幹事・山口新世代委員長、出席。

ご祝儀１０，０００円 →承認

○ 消防自動車について

今年度２台贈呈、追加の１台は市役所に処分しないでお

いて頂く。 →承認

[週報受理] 秦野 茅ヶ崎

[受付文書]

① 秦野青年会議所より、新年賀詞交歓会のご案内

日時 １月１３日(水) １８：３０ 受付

会場 秦野商工会議所

会費 5,000円

② ＡＭＤＡよりＡＭＤＡダイジェスト

③ 神奈川芸術劇場からのご案内

④ タウンニュース社より、Ｈ２２年元旦号、名刺広告の

ご案内

⑤ 国際ロータリー日本事務局、経理室より、２０１０年

度１月のレートのお知らせ １ドル＝９０円

⑥ 秦野警察署より 武道始め式及び新春の集いについて

日時 １月２９日(金) １７：１５～

場所 秦野警察署４階講堂

会費 ５，０００円

⑦ 米山奨学会より 寄付金納入明細表(2009 年 11 月)送

付の件

[本日の配布物] ｢フィリピン・アフリカを助ける会｣だよ

り ロータリーの友

○ 本日、例会終了後、臨時理事会を開催いたします。
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IMに向けて

出席数 27名

出席率 72.97％

前々回

の修正

89.19％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 今井茂文 幹 事 大津俊彦 会報委員長 柳川清紀

ロータリーの未来はあなたの手の中に
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○ 今井茂文君 ｢２０日の家族親睦旅行には観劇に忘年

会と素晴らしい企画をして頂き、親睦委員会のみなさ

まに感謝申し上げます。また、高橋陽君、村山健視君

のご会葬には大勢の皆様にお礼申し上げます｣

○ 大津俊彦君 ｢今日は半期終わりの例会です。先日の家

族親睦会、ごくろうさんでした。親睦委員のみなさん、

お世話になりました。ありがとうございました｣

○ 高橋幸雄君 ｢クリスマス会忘年会、大変楽しく過ごせ、

ありがとうございました。酒井委員長、親族のみなさ

ん、ご苦労様でした｣

○ 神崎達朗君 ｢先日の家族親睦会、親睦委員長はじめ、

親睦委員のみなさん、ありがとうございました。楽し

く過ごさせて頂きました｣

○ 古谷スミ子さん ｢悲しいこと、さびしいことのあった

年末でしたが、今夜はクリスマスイヴ。ケーキを食べ

て明るい夢をみたいものです｣

○ 石尾恵一君 ｢創業記念日のお祝い、ありがとうござい

ます｣

○ 関野慶治君 ｢本年もありがとうございました。来年も

宜しくお願いします｣

○ 多田嘉之君 ｢今年も終わりですね。一年間ご苦労様で

した｣

○ 原 郁夫君 ｢知らぬこととはいえ、我が意にあらずこ

んな日々を過ごしていました｣

○ 大屋富茂君 ｢年末に向け、多くの会員入会者の紹介を

頂き、感謝しております。この勢いを続けて来年もよ

ろしくお願いいたします｣

○ 高橋修平君 ｢親睦委員会の皆様、お疲れさまでした｣

○ 諸星常平君 ｢親睦バス旅行楽しかったです。今井会長、

大津幹事、半年間ご苦労様です。あと半年宜しくお願

いします。先日は親睦のみなさん、ご苦労様でした｣

○ 小清水正義君 ｢本年最後のスマイルをします｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。今年最後の例会にな

りました。また、今年入会された方、楽しい思い出が

作れましたか？後半も共々に楽しくやって行きましょ

う。良いお年をお迎えください。本日も宜しくお願い

します｣

○ 山口光弘君 ｢スマイルします｣

○ 桐山晃忠君 ｢親睦委員の方々、ご苦労様でした。家族

親睦会は楽しく、そして良い寿司を食べさせて頂きま

した。今年もあとわずか、健康に留意され、元気に２

０１０年を迎えましょう！｣

○ 諸星道治君 ｢昨日２３日、富士平原ゴルフクラブでグ

ランドチャンピオン大会に参加して、当たり前のよう

に優勝しました。ゴルフ練習が一番です｣

○ 淵脇美代子さん ｢１２／２０親睦旅行・忘年会にはお

世話になりました。楽しい一日、ありがとうございま

した｣

○ 眞壁 仁君 ｢仲間に入れて頂き、一か月ちょっとが経

ちましたが、まだまだ勉強不足ですが、来年も宜しく

お願いします｣

○ 柳川清紀君 ｢急用ができて早退です。どうもすみませ

ん。それではみなさん、よいお年を…｣

○ 加藤一也君 ｢早退します。すみません。カントク署の

調査のため｣

○ 瀬戸 誠君 ｢大屋さん、先日はご負担をかけてすみま

せんでした。ごちそうさまでした｣

合計65,000円

○ 会員増強委員会 大屋富茂委員長

今年度、真壁さんが入会。１２月中に中島、菊池両氏の

入会申し込みがありました。来年早々に入会式を行える

と思います。また、瀬戸さんの紹介で３名の候補者があ

り、２月中に入会予定です。増強だけでなく、会員維持

のために退会がないように皆で努力いたしましょう。

○ 会計 古谷スミ子さん

後期の会費納入のお願い。１月に入り、集金いたします。

○ 社会奉仕委員会 田中宏一郎委員長

１２月７日、地区奉仕プロジェクト委員会での発表

「皆様、こんにちは。私は名水ＲＣ社会奉仕委員長の田

中宏一郎と申します。わたしたち名水ＲＣは継続事業の一

環として、６年前よりタイ国へ消防自動車を送り、現在６

台にも達している所です。来期は２台決定し、現在着々と

書類関係も進んでいます。これは国際奉仕ですが、社会奉

仕活動としては秦野市の中央に流れる水無川河川に約２０

００株以上の芝桜を植え、毎月、最終日曜日にメンバーの

中で時間の取れる人が参加し、自治会の方々も１０数名参

加して下さり、「芝桜見守り隊」を結成し、がんばっていま

す。春には赤、白、ピンク、ときれいな花が咲き、一年間

の苦労も笑顔に変わり、参加者全員に喜びを与えてくれて

います。外部の友を交え、輪を広げるこれが本当の奉仕の

長続きの秘訣ではないでしょうか。

ひとえに継続事業を遂行して行くといってもメンバー

一人一人の力なくしてはできない事を入会５年目にしてヒ

シヒシを感じております。そこで一句作りましたので聞い

てください。

｢来る年も また来る年も 花が咲き 開花約束芝桜｣

また、身近な最近の奉仕活動は、介護の面で身障者の方

でなく、日頃介護をしている大変な方々に一日ゆっくりし

て頂いたら、とこのような立案が出て、理事会にかけ、検

討を重ね、新しい企画として「サクランボ狩り」を実行し

ては、と決まり、タウンニュース等に載せたところ、その

反響たるや、数多くの参加希望の申し込みがあり、４０人

以上の方々と役員とで、大型バス１台で１日楽しく行きま

した。

参加された方々の中には目に涙を浮かべて、「このよう

な事を他人の方がやってくれるなんて初めてです」と自分

の体験を話され、自分よりもっともっと大変な人たちがい

たんだ、話は次から次へ、心を閉ざしていた方達も全員発

言で心を開いてくれ、大成功でした。帰宅して数人の方お

礼の手紙、また手製のお菓子などが送り届けられ、メンバ

ー全員も本当に良かったねと例会で報告があった所です。

「真心の 気持ち伝わる 此の奉仕

皆で喜び 感謝の握手」

奉仕とは種々の書物で書いています。ならば仕え奉ると

は一体誰が何に仕え奉るのか、各人によって違いはあると

思いますが、私は人は人に仕え、人を奉る事、尊敬する事

スマイル報告

委員会報告



ではないか、本当に一人の人に何ができるか、福祉とは違

う。

私は奉仕活動の結果は、命からの感動と思います。そこ

で奉仕とは身をもって相手を思い、実践することであると

思います。実践なくして本当の感動はないという事を身を

もって感じています。

先日、ニュースで見聞きした方もたくさんおられると思

いますが、青いバラ作りが成功しました。不可能の代名詞

とも言われた事が可能になったのです。長い長い年月を必

要としたそうです。その中で社長いわく、まずやってみる、

やってみれば始めてわかることがあるはず、わかったこと

を経験にして次のステップに進んでいく。本当にその通り

と思います。

また、事業の神様とも言われている故松下幸之助氏の言

葉の中に、「困難こそ発展の源」かつてない難局はかつてな

い発展の基礎になる。

素晴らしい言葉に感謝し、今後どのような困難な事でも

自分に与えてくれた事は素直に前向きに受け止め、全力投

球して参ります。本日は大変ありがとうございました。

◎ 半期を振り返って

○ 今井茂文会長

今年度半期は総体的には会員増強では眞壁さんが入会、

本日、中嶋さんがオブザーバーとして例会に出席して下さ

いました。また、元会員の菊池文雄さんも来年に入り、入

会予定です。今年度は２名の純増が目標でしたが、それ以

上に増強ができそうです。しかし退会者が出てしまう事で

はなにもなりません。会員維持、退会者の出ないように進

めていきたいと思います。

今年度の会長方針として、

・ロータリー公共イメージアップの推進

・会員増強・会員維持の推進

・べネファクターの推薦

・継続事業の推進

・炉辺会議の開催

をあげました。それに添って、各委員会が活動して下さっ

ています。ＩＴ・広報委員会は７月１日よりＨＰを開設。

公共イメージアップの一つと思います。継続事業としての

芝桜、消防車をタイへ贈呈、秦野３クラブ合同での麻薬撲

滅キャンペーンを市民の日に開催いたしました。当クラブ

がホストとしての開催でした。

タイへの消防自動車は２台が決定しています。４月の中

旬にタイでの贈呈式になると思います。また、同好会のゴ

ルフコンペのタイでと、計画されているようです。決まり

次第早めにお知らせいたします。

新世代奉仕では青少年の育成として少年野球に助成金を

援助して頂きました。

べネファクター推薦では、大屋さんが快く引き受けてく

ださいました。毎年パスト会長より、１名が協力して下さ

っております。

会員増強も順調に進んでいます。会員４０名以上にはな

ると思います。

親睦活動も８月に寄でのバーべキュー大会、９月に長瀞

ライン下り、川越散策、１２月に家族親睦・忘年会では、

ＮＨＫ見学、劇団四季「ウエストサイド物語」観劇、築地

で開催し、５１名の参加がありました。来年に入り、行事

が盛りだくさんです。

スマイルは半期で目標２１０万円の６０％の成果が出て

います。移動例会の時にも行って頂ければと思います。

半年が過ぎ、不安が安心に変わってきている今日この頃

ですが、パスト会長の高橋陽さんが１２／２０、２１で通

夜、告別式、名誉会員の村山健視さんが１２／２２、２３

で通夜、告別式と、秦野名水を支えてくださったお二方が

お亡くなりになり、とても残念です。多数の方のご会葬、

ありがとうございました。

最後に半年間、各委員会の方々の活躍で立派に過ごせま

した。残り半年もご協力よろしくお願いいたします。

○ 大津俊彦幹事

不安の出発でしたが、何とか半年が過ぎました。寄での

バーベキューから東京での忘年会まで、どの行事も大成功

に終わり、素晴らしい経験になりました。会員同士、ご家

族の皆様、和気あいあいでの半年でした。来年には３クラ

ブ合同新年会があり、ホストクラブとして２月にはＩＭと

いう大きな行事があります。残り半年も充実した半年にな

りますよう、ご協力よろしくお願いいたします。

■オブザーバーとして中嶋様がいらして下さいました！■

クラブフォーラム
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